Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 103 m2
Référence 00642
Prix 499 000 €

St-Raphaél
Maison a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence millesime immobilier boulouris vous propose cette maison indépendante
de 5 piéces sur terrain arboré de 530 m2. Cette villa bénéficie d'une situation
permettant I'accés rapide a I'ensemble des commerces, des écoles et des plages
de boulouris. Sa configuration est idéale pour une famille avec enfants aussi bien
que pour un couple de retraités. Elle se compose d'une entré, d'une cuisine
ouverte sur la salle a manger, d'un salon donnant sur une Véranda de 15 m2, de
trois chambres, d'une salle d'eau et wc indépendant. Vous étes un grand bricoleur,

vous avez besoin de place pour vos ...

Beautiful 3 bedroom villa with land of 530m2, close to shops and schools. Discover
this charming villa ideally located in Saint-Raphaél in the residential district of
Boulouris. Close to all amenities: shops, schools within walking distance. The villa is
composed on the garden level of a bright living room/equipped kitchen opening
onto a loggia. A separate WC completes this level. Upstairs, you will enjoy 3
comfortable bedrooms as well as a bathroom with WC. The 5630m2 of wooded
land surrounds the villa and includes access to the 51m2 garage allowing you to

park several vehicles and do things. ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS
138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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